

Information zu neuen Datenschutzbestimmungen!

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

Ärzte und Ärztinnen sowie alle ihre Mitarbeiter/innen unterliegen – wie Sie wissen – seit jeher der Schweigepflicht.

Das bedeutet, dass nicht nur über alle in unserer Praxis erhobenen Untersuchungsergebnisse Verschwiegenheit gewahrt wird, sondern auch über die Tatsache, dass Sie hier untersucht und/oder behandelt wurden.

Dies ist heutzutage umso bedeutsamer, als wir z.B. zur Ausstellung von Rezepten, zur Dokumentation oder zur Abrechnung gegenüber der Krankenkassen gezwungen sind, Ihre Daten elektronisch zu erfassen (z.B. über Ihre Gesundheitskarte) und zu verarbeiten. Daher haben Datenschutz und Datensicherheit für uns eine besonders große Bedeutung.

Zum Schutz der bei uns elektronisch gespeicherten personenbezogenen Daten vor unberechtigtem Zugriff und Missbrauch haben wir umfangreiche technische und organisatorische Sicherheitsvorkehrungen getroffen.

Darüber hinaus unterliegt der Datenschutz in Deutschland und Europa umfangreichen gesetzlichen Regelungen, deren Grundlage die europäische Datenschutz-Grundverordnung (D-GVO) bildet. Diese GS-GVO bestimmt, dass ab dem 25.05.2018 neue Vorschriften gelten, die die Verarbeitung (=Erhebung, Nutzung/Änderung, Weitergabe, Löschung, Archivierung) besonders schützenswerter Daten (u.a. Gesundheitsdaten) nur mit Ihrer ausdrücklichen Einwilligung erlauben.

Der Datenschutz unterliegt der Überwachung und Kontrolle durch Landesbehörden (Landes-Datenschutzbeauftragte), denen gegenüber wir die Einhaltung dieser Vorschriften nachweisen müssen.

Um Sie weiter behandeln zu können, um weiter Arztbriefe an Ihren Hausarzt schicken zu können, um weiter Befundberichte an Versorgungsämter oder Kuranträge zusammenstellen zu können, müssen wir natürlich Ihre Daten speichern und verarbeiten.

Dazu benötigen wir also jetzt Ihr schriftliches Einverständnis!

Natürlich geben wir Ihnen jederzeit persönlich Auskunft, welche Daten wir von Ihnen erfasst haben und informieren Sie über Ihre Rechte.

Wir haben dazu ein ausführliches Informationsblatt ausgearbeitet, das Sie bitte gründlich durchlesen und – wenn Sie bei uns (weiter behandelt werden möchten) – einmalig bei der Anmeldung unterzeichnen müssen

Mit freundlichen Grüßen
Dr. med. Axel Brand
Dr. med. Wilhelm Knarr
und das Praxisteam